すごい!があふれた文化祭!

11月1日に文化祭が行われました。合唱コンクールでは、この1ヶ月各クラスで放課後練習に取り組み、最初はバラバラに聞こえていた声も、日を追うごとに声が美しく重なりようになり、当日の歌声は、どのクラスも心に響くものとなっていました。歌う前には円陣を組み、心をひとつに歌いきった姿がとても素敵でした。また学習成果発表では、各部門で選ばれた代表者達の堂々とした発表に、思わず「すごい」と声が出るほどでした。さらに、学年のFT発表では、これまでの進路学習を経て感じた自分の未来を、作文と演出で発表してくれました。どの内容も、これまでの学習の成果があふれた文化祭となっていました。

この行事の成功を、ぜひ、今後の学校生活へとつないでいってほしいと思います。



2年 I 組「あなたへ~旅立ちに寄せるメッセージ」指揮者:南 堅心伴奏者:三浦 叶愛2年2組「With You Smile」最優秀賞指揮者:安江 紗梨奈 伴奏者:入澤 玉妃2年3組「大切なもの」指揮者:井上 こころ 伴奏者:金子 優里花

学習成果発表 学年代表 「メスキルヒ訪問報告」 赤崎 心優菜・川端 紗奈 「美術作品発表」 井上 こころ

2年生 FT 発表 学年代表 森 彩結羽 司会進行・運営 学年プログラム委員&有志メンバー





文化祭を振り返って

学習成果発表では、少し緊張したけどしっかり発表できたのでよかったです。吹奏楽部の演奏がとてもキレイだったし、 ひとつになっていてとてもかっこよかったです。創作部の作品も、階段アートがかわいくてとてもびっくりしました。

赤﨑 心優菜

練習をしていくにつれて、少しずつ声も出てきたり、一体感も感じられたりして、みんなで頑張ることができたと思います。 合唱コンクール本番でも、最初の入りやサビの部分、最後の盛り上がりを意識して、2 年1 組全員全力で「あなたへ」を 歌うことができてよかったです。 神野 愛美

学習成果発表会では、1~3年生が授業で学んだことを発表していて、どの発表もすごくよかったです。FT発表では、 各学年がFTで学んだことを発表していて、どの発表もすごく自分のためになるなと思いました。 古谷 優空

いつもの練習では、声を出すことを意識して練習し、本番では自分なりに声を出せていたかなと思います。また、練習で、(同じ団だった) 3 年1 組の合唱を聞いて、今のままではダメだと思えたことで、最優秀賞を取れるまで合唱を頑張れたのかなと思いました。 森田 煌土郎

廊下に掲示されている学年の学びや、部活の作品がそれぞれすてきで、どれも思いがつまっているんだなと感じました。 発表を聞いて、身近に関わりのあることをまとめていたし、中学生の今から意識できることもたくさんあって学びになりました。 これからの学校生活に生かしていきたいなと思いました。

合唱練習では、最初は全然声が出せなかったけど、音楽の授業で練習していくうちに、高いところも声が出せるようになりました。本番ではとても緊張したけど、練習をみんなでたくさんしたから、安心して歌うことができました。みんなで協力して合唱練習に取り組んで、学級の絆を深められてよかったです。

香林 美有

この半年で勉強したこと、学んだことを、学年をこえて共有できたのがよかったです。学習成果発表の発表が、みんなすごくて驚きました。自分が調べたことや感じたことを全体で話すのは勇気がいることだと思うけど、さゆはさんやこころさん達は、ほぼ紙を見ずに顔を上げて話していてすごいと思いました。 丸岡 心美

創作部の発表では、少ない時間でとてもすごい作品をつくり出していていいと思いました。学年発表では、学んだことを発表できていてよかったです。さゆはさんの発表もとてもすごかったと思いました。 金子 優里花

| | 月の行事予定

11月 7日(木)県駅伝大会

8日(金)帰り10分延長(健康安全の日)

11日(月)生活プランニング実施強化週間(~17日)

12日(火)テスト範囲発表

14日(木)社会小テスト

諸活動禁止(~22日)

15日(金)南極講演会

20日(水) 2年読み聞かせ

21日(木)期末テスト2教科

思春期講座(午後~)

22日(金)期末テスト3教科

27日(水)専門プロ委

28日(木)数学小テスト

29日(金)生徒議会



